

27 personas y entidades optan hoy a los Premios Solidaridad de Cruz Roja

El reconocido periodista Hilario Pino dirigirá la gala en Fonseca en la que se entregarán cinco galardones en reconocimiento a las acciones individuales, sociales y empresariales

A.B. | SALAMANCA

Cruz Roja celebrará hoy la vigésima edición de los Premios Solidaridad en los que se hará un reconocimiento a las empresas, instituciones, asociaciones, niños y adultos de la provincia por sus acciones solidarias durante el pasado año. La gala se iniciará a las 20:00 horas en el Auditorio Fonseca y será dirigida por el conocido periodista y colaborador de La Sexta Noche Hilario Pino.

27 personas, empresas y asociaciones optarán este año a las cinco categorías establecidas por la ONG para reconocer a la población salmantina. Así, los galardones serán el Premio a la acción individual, acción colectiva, acción empresarial, solidaridad infantil y finalmente solidaridad con las personas refugiadas. El jurado está compuesto por Elena Borrego Jiménez, vicepresidente provincial de Cruz Roja en Salamanca, como presidenta del jurado; Cristina Klimowitz, concejala de Familia e Igualdad de Oportunidades del Ayuntamiento; Antonio Sánchez Puerto, director de la Obra Social de Caja España Duero; Carmina Romo, representante del "Proyecto Ceiba" del Colegio Maristas y Premio Especial Solidaridad 2014; Laura Merchán, Premio Solidaridad Individual en el año 2000 y Carlos Santos, secretario provincial de Cruz Roja en Salamanca.



Integrantes del jurado que falla los premios: de izquierda a derecha, Cristina Klimowitz, Antonio Sánchez Puerto, Laura Merchán, Carmina Romo, Elena Borrego (presidenta), y Carlos Santos.

LOS CANDIDATOS

Premio a la acción individual

Carlos González Blanco; Francisco García Fonseca; César Rodríguez Sánchez; Fernando Casquero García y María Concepción Rodríguez Hernández y Daniel de la Torre Escribano.

Premio a la acción colectiva

Matilde Pérez Descalzo e integrantes del proyecto Derecho a Comunicar; Archicofradía del Rosario; Asociación juvenil Remolino de Arte; Kimo-Kap, Red Ignaciana de Solidaridad; Policía Local; Club Deportivo "Padre Basabe"; Colegio de Abogados de Salamanca y Colegio Mayor San Bartolomé.

Premio a la acción empresarial

Goccia Verde Salamanca; Lizarrán, Fresco y

Tagliatella; Adecco Salamanca.

Premio a la solidaridad infantil

Alumnas y alumnos del colegio Antonio Machado; Alumnas y alumnos del colegio Amor de Dios; Marco Sayagués Rodríguez; Alumnas y alumnos del Colegio San Agustín.

Solidaridad con las personas refugiadas

ACCEM Salamanca; Red de Jóvenes "Entreculturas Salamanca" del colegio San Estanislao de Kostka; Asamblea de Apoyo al Migrante; Asociación de mujeres "Villa de Lumbrales" y José Luis Carrera y Álvaro Vallejo, bomberos desplazados a la isla de Lesbos.